



保育目標：人間として 生きていく力を養い 心身ともに健やかな子どもを育てる

名東保育園 園だより

NO.8
2022. 11. 28(月)発行

〒465-0081 名古屋市名東区高間町 135

TEL (052) 701-2622 Fax (052) 701-2676

HP <https://meito-haikuen.jp/>

実りの秋 楽しい体験を通して...



わいわい広場を歩いて
秋を感じて...
(4歳児 しろくま組)



— 幼児保育参観 —
散歩先で拾った木の実で
親子でリースづくり
(4歳児 しろくま組)



大きなさつまいもが採れたよ！ (4・5歳児 しろくま・くじら組)



せんせい、どんぐりみつけたよ！
(1歳児 かめ組)



拾ったどんぐりの名前は？
手作り図鑑と見合わせて
(5歳児 くじら組)



「あ、パチュ！ (バス)」
(0歳児 めだか組)

秋は心がわくわくする楽しい活動がいっぱい！小春日和に誘われて、各クラスが散歩に出かけます。幼児クラスは秋の遠足にも行きました。秋の自然に触れながら、保育園とは違った景色の中を歩いたり、走ったり、子どもたちは大喜び！ 乳児クラスの子どもたちは見たり感じたりしたことを、指さしやことばで伝えてくれます。

24日のいも掘りでは予想以上の大きなさつまいもに「大きなおもいできた〜」「だれかこっちでつだって〜」「いいよ〜」と会話が弾みます。収穫したさつまいもの山を見て、思わずこぼれた「いい汗かいたなあ」の声。大収穫でした！

心揺れる楽しい体験を、丈夫な身体、絵や製作などの表現活動、ことばや考える力につなげていきたいものです



2歳児もプランターで育てたさつまいもを
収穫！「どうやってたべようか〜」と皆で
相談。(2歳児 ちっこ組)

実りの秋、心も身体も豊かに...!

アレルギー対応訓練を行いました

11月22日、看護師の指導のもと、アレルギー児の誤食が起きた時を想定して、シミュレーション訓練を行いました。実施訓練をすることで、緊急時に必要な行動や判断を確認することができました。



実際の保育の場所でシミュレーション訓練

迫力満点！目の前に鷹やミミズクが！



名東パラダイスに来た鷹匠さんに、鷹やミミズクを見せてもらいました。皆くぎ付け！



園舎がリニューアル！



園舎の外壁塗装工事が終了しました。

外壁の色が少し変わり、園庭階段上のテントも新しく張り替えられました。

工事期間中はご不自由をおかけしました。

ご理解とご協力をありがとうございました。

12月の行事予定

- 2日(金) くじら保育参観
- 7日(水) 描画展示
*13日(火) まで
- 9日(金) もちつき
- 20日(火) 避難訓練
- 23日(金) 誕生会
お楽しみコンサート
- 26日(月) 大掃除
***弁当の日**

※感染状況により行事の内容を変更する場合があります。ご了承ください。

身近なところでの感染者が増えています!!

「うつらない・うつさない」ためにご協力ください！

現在、ご家族など子どもたちの身近なところでの感染が、以前と比べて増えてきています。下記の内容を周知いただき、感染予防へのご理解とご協力をお願い致します。

①発熱したら登園を控え、PCR検査か抗原検査を受け、医療機関の指示に従って対応してください。

②解熱後1日は、家庭で様子を見てください。

③家族が発熱など体調の悪い場合は、登園を控えてください。

ご家族が陽性者となるケースが出ています。ご家族の体調観察もよろしくお願ひいたします。

今月のトピックス ～さんまパーティー～

11月16日に行われたさんまパーティー。秋の澄んだ空の下で食べる味は格別！生のさんまを見たり、触ったり、焼ける匂いをかいだり…。「見る」「聞く」「触る」「匂いをかぐ」「味わう」。五感をフルにつかって秋ならではの味覚を楽しんだ子どもたちでした。



おさかな触っちゃった！
(2歳児 ペんぎん組)



煙と共に、おいしい匂いがしてきたよ～



名東保育園名物「骨せんべい」とおたのしみの焼きそば！



焼きたてのさんま
「いただきます～す！」
(3歳児 いるか組)

《子どもたちの命を守るために ご協力をお願いします》

保育園に通う子どもが、送迎バスや車の中で命を失うという痛ましい事故が続いています。園では、これまで通り朝の人数確認を徹底すると共に、休み連絡がない場合には保護者に連絡し、出席確認をすることを再確認しました。
子どもの命を守るために以下のことについてご協力をお願いいたします。

①欠席の場合は、朝9時までに連絡を！

※土曜日保育の方も必ず連絡して下さい。

②毎日の記録の登降園チェックを忘れずに！
※緊急時の人数把握もこれを見て確認しています。

||編集後記||

秋の澄んだ空の下、子どもたちの姿がキラキラと輝いて見えます。子どもたちの心が弾む毎日になるように、私たち職員も一緒になって、楽しんでいきたいと思ひます！
(久保)